



Le
destructeur

Dejan Andov
Adrian Ebens

Le destructeur

Deyan Andov avec Adrian Ebens

Septembre 2018



maranathamedia.fr

Traduit par Elisabeth Fury – décembre 2019

Etoile du Matin
La Croix Blanche
81360 Arifat
maranathamedia.fr
etoiledumatin.fr

Psaume 78 : 43-48 décrit les plaies qui sont tombées sur l'Égypte avant que le peuple d'Israël ne soit délivré de l'esclavage. Nous lisons :

« Des miracles qu'il accomplit en Égypte, et de ses prodiges dans les campagnes de Tsoan. Il changea leurs fleuves en sang, et ils ne purent en boire les eaux. Il envoya contre eux des mouches venimeuses qui les dévorèrent, et des grenouilles qui les détruisirent. Il livra leurs récoltes aux sauterelles, le produit de leur travail aux sauterelles. Il fit périr leurs vignes par la grêle, et leurs sycomores par la gelée. Il abandonna leur bétail à la grêle, et leurs troupeaux au feu du ciel. » Psaume 78 : 43-48

Maintenant lisons attentivement le verset 49 :

« Il lança contre eux l'ardeur de sa colère, la fureur, et l'indignation, et la détresse, **en envoyant au milieu d'eux des mauvais anges.** » Psaume 78 : 49 (KJV)

Ici, il nous est dit que les plaies tombées sur l'Égypte impliquaient des mauvais anges. Il ne peut s'agir que de démons. Il n'y a certainement dans le ciel aucun mauvais anges qui choisisse d'accomplir joyeusement la volonté de Dieu.

A présent, pouvons-nous trouver ce que faisaient les mauvais anges en Égypte à la période des plaies ?

Lisons Exode 12 : 12

« Cette nuit-là, je passerai dans le pays d'Égypte, et **je frapperai tous les premiers-nés** du pays d'Égypte, depuis les hommes jusqu'aux animaux, et j'exercerai des jugements contre tous les dieux de l'Égypte. **Je suis l'Éternel.** » Exode 12 : 12

« JE PASSERAI... ET JE FRAPPERAI... JE SUIS L'ÉTERNEL ». En lisant ce verset il est clair que la dixième plaie, ou la destruction des premiers-nés de l'Égypte était un jugement du Seigneur. Le verset semble indiquer que le Seigneur allait, personnellement, détruire tous

les premiers-nés de l'Égypte. Mais lisons le verset 23 du même chapitre :

« Quand l'Éternel passera pour frapper l'Égypte, et verra le sang sur le linteau et sur les deux poteaux, l'Éternel passera par-dessus la porte, et **il ne permettra pas AU DESTRUCTEUR d'entrer dans vos maisons pour frapper.** » Exode 12 : 23

Ici nous avons une image tout à fait différente. Ce n'est pas le Seigneur qui va détruire les premiers-nés de Sa main, mais quelqu'un d'autre, appelé « Destructeur ». Qui est-ce ? Dans 1 Corinthiens 10 : 10 nous trouvons une autre référence au destructeur,

« Ne murmurez pas non plus, comme quelques-uns d'eux ont murmuré et ont péri par **LE DESTRUCTEUR.** » 1 Corinthiens 10 : 10 (Darby)

Dans le Grec, le mot utilisé pour destructeur a cette signification : du G3645, un exterminateur, c'est-à-dire (spécifiquement) **un serpent venimeux** : - destructeur.

Dans le désert, certains Israélites furent détruits par le destructeur. A nouveau, le verset ne révèle pas clairement qui est le destructeur. La plupart des gens pensent qu'il s'agit du Seigneur parce que, selon eux, c'est Lui qui a puni le peuple dans le désert. Pourtant, dans Exode 12 : 23 nous avons vu qu'il ne peut s'agir du Seigneur parce que c'est Lui qui a permis ou empêché au destructeur de détruire.

Nous trouvons une autre référence au destructeur dans Apocalypse 9 : 11

« Elles avaient sur elles comme roi **l'ange de l'abîme**, nommé en hébreu **Abaddon**, et en grec **Apollyon.** » Apocalypse 9 : 11

Les mots « Abaddon » ou « Apollyon » veulent tous deux dire « destructeur. » De ce fait, cet ange de l'abîme est le Destructeur. Qui est-il ? La Bible l'explique elle-même,

« Le cinquième ange sonna de la trompette. Et je vis une étoile qui était tombée du ciel sur la terre. La clef du puits de l'abîme lui fut donnée. » Apocalypse 9 : 1

Je pense qu'il est facile de savoir qui est cette étoile tombée du ciel sur la terre. Il s'agit de Satan. **SATAN EST LE DESTRUCTEUR !**

Ellen White confirme ce que nous trouvons dans la Bible. Elle déclare que Satan est appelé le Destructeur dans les Écritures.

« Satan est le grand ennemi de Dieu et de l'homme. Par ses suppôts, il se transforme en ange de lumière. **Dans l'Écriture, il est appelé destructeur**, accusateur des frères, trompeur, menteur, tortionnaire et meurtrier. » {Témoignages vol. 2, p. 34}

« Satan est le destructeur. » {Banner, 1^{er} Mars 1905}

En contraste, nous voyons ce que Jésus dit au sujet de la destruction.

« Car le Fils de l'homme est venu, non pour perdre les âmes des hommes, mais pour les sauver. » Luc 9 : 56

« En s'abaissant jusqu'à revêtir notre humanité, le Christ a manifesté un caractère opposé à celui de Satan. » {Jésus-Christ, p. 15}

« Satan est le destructeur, mais Christ est le restaurateur. » {Review and Herald 26 nov. 1895}

Si Christ a manifesté un caractère opposé à celui de Satan, aurait-il pu, à n'importe quel moment manifester un caractère semblable à celui de Satan et détruire des personnes ? Dans toute l'œuvre de Christ, combien de fois a-t-Il enseigné qu'Il allait détruire des vies ?

« Il vint pour élever l'homme. Il était assuré que quiconque croirait en Christ comme en son Sauveur personnel serait sauvé. **Dans toutes Ses œuvres, Il enseigna aux hommes que Sa mission**

n'était pas de faire périr les hommes, mais de les sauver. » {Signs of the Times, 2 juillet 1896, par. 3}

Dans toutes les œuvres de Christ, Il enseigna aux hommes que Sa mission n'était pas de détruire. Sa mission était de révéler le Père en sauvant, rachetant et secourant.

« Christ vint dans le monde pour chercher et sauver les perdus. Lorsqu'il fut accusé par les Pharisiens de manger avec les publicains et les pécheurs, Il répondit : "Je ne suis pas venu appeler à la repentance des [soi-disant] justes, mais des pécheurs." **Il vint pour sauver, et non pour détruire. Les âmes sont très précieuses à Ses yeux, car elles sont à lui par création et par rédemption.** » {Medical Ministry, 183}

« Le Seigneur cherche à sauver et non à détruire. Il se plaît à secourir les pécheurs. " Je suis vivant ! dit le Seigneur, l'Éternel, ce que je désire, ce n'est pas que le méchant meure." Ézéchiel 33 : 11. Par des avertissements et des supplications, Il exhorte les rebelles à abandonner leurs mauvaises actions pour revenir à Lui et vivre. Il donne aux messagers qu'Il s'est choisi une sainte assurance, qui fait naître chez ceux qui l'entendent des sentiments de crainte et les amènent à la repentance. » {Prophets and Kings, p. 104, 105}

C'est la reconstruction et non la destruction qui fait partie de la nature Divine.

« **La rédemption est une partie de la nature divine. C'est la prérogative de Dieu de reconstruire et pas de détruire.** Le Fils de Dieu fut livré à la mort avant la fondation du monde. L'existence du péché est inexplicable. Ainsi, pas une seule âme ne sait qui est Dieu avant qu'elle ne soit elle-même éclairée par la lumière que la croix du Calvaire réfléchit, et elle se déteste avec amertume de

l'âme, quand elle se voit pécheresse. » {Témoignages pour les Pasteurs, p. 131}

Ce même caractère se trouve dans les anges. Ils ne sont pas envoyés des cieux pour détruire, mais pour sauver.

« Des anges sont envoyés des parvis célestes, non pour détruire, mais pour veiller et garder les âmes en danger, pour sauver les perdus, réunir au troupeau ceux qui errent. Christ déclara : “Je ne suis pas venu condamner, mais sauver”. La pitié de votre cœur ne débordera-t-elle pas en paroles adressées aux errants ? Les laisserez-vous périr, ou leur tendrez-vous la main ? » {Review and Herald, 10 mai 1906}

Il est donc clair que les mauvais anges « envoyés » en Égypte étaient Satan et ses démons, qui ont détruits tous les premiers-nés d'Égypte.

Le terme Hébreu pour *envoyer* dans Psaume 78 : 49 signifie délivrer ou décharger.

Il se peut que certains vont se plaindre de ce que je fais Dieu et Satan collaborateurs et amis, dans une situation où Satan accomplit le plan de Dieu.

Non, je ne le fais sous aucune circonstance. Dieu et Satan ne sont pas amis. La vérité est que Satan est un destructeur qui attend de détruire tous ceux qui ne se trouvent pas sous la protection particulière de Dieu. Dans le cas de l'Égypte, il s'agissait de tous les premiers-nés. Si la puissance de Dieu n'avait pas protégé les autres, Satan aurait détruit tous les Égyptiens. Ellen White parle, dans le texte suivant, de l'impatience à détruire du destructeur :

« Le grand ennemi revêt ainsi le Créateur et Bienfaiteur de l'humanité de ses propres attributs. La cruauté est satanique. Dieu est amour, et jusqu'à l'introduction du péché par le grand rebelle, tout ce qu'il a créé était pur, saint et beau. Mais Satan, après avoir entraîné l'homme dans le péché, cherche à le détruire. Après s'être

assuré de ses victimes, il exulte de les voir malheureuses. **Si Dieu ne s'interposait, il prendrait la famille humaine tout entière dans ses filets et ni fils, ni fille d'Adam n'échapperait.** » {La Grande Controverse, p. 380}

« **Lucifer devint le destructeur** de ceux que le ciel avait placé sous sa garde. » {AUCR, 1^{er} octobre 1906}

En décrivant les jugements de Dieu de la fin des temps, Sœur White suggère que les jugements de l'Égypte étaient l'ombre et dit :

« Lorsque l'ange destructeur se préparait à passer au-dessus du pays d'Égypte pour frapper les premiers-nés des hommes et du bétail, les Israélites avaient été invités à rassembler dans leurs maisons leurs enfants et leurs familles, et à mettre du sang sur les linteaux de leurs portes afin que l'ange destructeur passe au-dessus de leurs demeures sans s'y arrêter. S'ils n'avaient pas agi ainsi, aucune différence n'aurait été faite entre eux et les Égyptiens.

L'ange destructeur doit bientôt se remettre en marche, pas uniquement pour détruire le premier-né, mais pour “ tuer jusqu'à l'extermination vieillards et jeunes gens, hommes, femmes et petits enfants” qui ne possèdent pas la marque. Parents, si vous désirez sauver vos enfants, séparez-les du monde... » {Review and Herald, 14 octobre 1875}

Qu'est-ce qui est représenté dans le commandement de tuer jusqu'à l'extermination vieillards et jeunes gens, hommes, femmes et petits enfants ? C'est le commandement d'Ézéchiel 9 et les hommes ont des instruments de destruction à la main.

« Et voici, six hommes arrivèrent par le chemin de la porte supérieure du côté du septentrion, chacun son instrument de destruction à la main. Il y avait au milieu d'eux un homme vêtu de lin, et portant une écritoire à la ceinture. Ils vinrent se placer près de l'autel d'airain. La gloire du Dieu d'Israël s'éleva du

chérubin sur lequel elle était, et se dirigea vers le seuil de la maison ; et il appela l'homme vêtu de lin, et portant une écriture à la ceinture. L'Éternel lui dit : Passe au milieu de la ville, au milieu de Jérusalem, et fais une marque sur le front des hommes qui soupirent et qui gémissent à cause de toutes les abominations qui s'y commettent. Et, à mes oreilles, il dit aux autres : Passez après lui dans la ville, et frappez ; que votre œil soit sans pitié, et n'ayez point de miséricorde ! **Tuez, détruisez les vieillards, les jeunes hommes, les vierges, les enfants et les femmes ;** mais n'approchez pas de quiconque aura sur lui la marque ; et commencez par mon sanctuaire ! Ils commencèrent par les anciens qui étaient devant la maison. » Ézéchiël 9 : 2-6

Que signifie le fait que les jeunes et les vieillards soient tués avec des instruments de destruction ?

« S'ils ne se repentent et ne cessent de faire le jeu de Satan en oppressant ceux qui ont la charge de l'œuvre et en soutenant les mains des pécheurs de Sion, ils ne recevront jamais le sceau de l'approbation divine. **Ils auront part à la destruction générale des méchants, représentée par les cinq hommes portant un instrument de destruction.** » {Testimonies, vol. 3, p. 267}

Ainsi, l'œuvre des cinq hommes portant les instruments de destruction signifie la destruction générale des méchants. De quelle manière cette destruction générale a-t-elle lieu ? Lisez attentivement les citations suivantes.

« Je vis quatre anges qui se préparaient à réaliser l'œuvre qu'ils étaient chargés d'accomplir sur la terre. Jésus était revêtu de ses habits sacerdotaux. Il regarda avec compassion les élus (le reste fidèle), éleva les mains, et s'écria d'une voix émue : "*Mon sang, Père, mon sang, mon sang, mon sang !*" Je vis alors une lumière resplendissante venant de Dieu assis sur le grand trône blanc, et elle environna Jésus. Puis je vis un ange, auquel Jésus avait confié

une mission, voler rapidement vers les autres anges qui avaient une œuvre à faire sur la terre, et, agitant de haut en bas quelque chose qu'il tenait dans la main, il cria d'une voix forte : "*Retenez, retenez, retenez, retenez* les quatre vents jusqu'à ce que les serviteurs de Dieu soient scellés au front."

Je demandai à l'ange qui m'accompagnait ce que signifiait ce que j'avais entendu, et ce qu'allaient faire les quatre anges. **Il me répondit que c'était Dieu qui retenait les puissances, et qu'il avait donné à ses anges le pouvoir sur les choses de la terre ; que les autres anges avaient reçu de Dieu le pouvoir de retenir les quatre vents, mais qu'ils étaient sur le point de les lâcher. Et alors que leurs mains étaient prêtes à le faire, et que les quatre vents allaient souffler sur la terre, l'œil miséricordieux de Jésus se posa sur le reste qui n'était pas encore scellé, et il leva ses mains vers le Père pour plaider en leur faveur, en disant qu'il avait répandu son sang pour eux. Puis un autre ange reçut la mission de voler rapidement vers les quatre anges. Il leur demanda de retenir les vents jusqu'à ce que les serviteurs de Dieu soient scellés au front du sceau du Dieu vivant. »** {Premiers Écrits, p. 38}

Nous voyons que les anges de Dieu restreignent les forces du mal jusqu'à ce que les serviteurs de Dieu soient scellés. Lorsque cette œuvre est accomplie et que Jésus quitte le sanctuaire, les vents sont lâchés, et Satan reçoit le contrôle total du monde pour le plonger dans le grand temps de détresse qui suit le même schéma que la destruction de Jérusalem.

« Au moment où il quittera le sanctuaire, les habitants de la terre seront plongés dans les ténèbres. A cette heure extrême, les justes devront vivre devant la face d'un Dieu saint sans intercesseur. Les restrictions qui pesaient sur les pécheurs étant levées, Satan exercera un empire absolu sur les impénitents irréductibles. La grâce divine sera parvenue à son terme. Le monde aura rejeté la

miséricorde de Dieu, méprisé son amour et foulé aux pieds sa loi. Les méchants auront franchi les limites de leur temps de probation, l'Esprit de Dieu, auquel ils auront obstinément résisté, se retirera finalement. N'étant plus protégés par la grâce divine, ils seront à la merci de Satan qui plongera alors les habitants de la terre dans la grande détresse finale. Les anges de Dieu, ayant cessé de tenir en échec la violence des passions humaines, tous les éléments de discorde seront déchaînés. Le monde entier passera par une catastrophe plus redoutable que celle dans laquelle périt l'ancienne Jérusalem. » {La Grande Controverse, p. 435}

Le même ange destructeur qui était passé au-dessus de l'Égypte pour détruire les premiers-nés passera à nouveau pour détruire tous ceux qui ne possèdent pas le sceau de Dieu. A nouveau nous demandons, qui est cet ange destructeur ? Nous avons déjà dit que c'est Satan, mais avons-nous plus de preuves pour avancer cette affirmation ? Voici la réponse :

« Juste avant que les premiers-nés Égyptiens ne soient tués, le Seigneur instruisit les Israélites afin qu'ils se rassemblent avec leurs enfants dans leurs demeures, et qu'ils mettent du sang sur les deux poteaux et le linteau de la porte. Ainsi, lorsque l'ange destructeur passerait dans le pays, il verrait les maisons ainsi marquées, reconnaîtrait qu'il s'agit des demeures des disciples de Christ et passerait sans s'arrêter.

Aujourd'hui nous devons nous rassembler avec nos enfants si nous désirons les sauver de la puissance destructrice **DU MALIN**. Le conflit entre Christ et Satan s'intensifiera jusqu'à la fin de l'histoire de cette terre. Il nous faut avoir la foi dans le sang de Christ, afin que nous puissions passer en toute sûreté par les temps périlleux qui nous attendent. » {Sermons and Talks, vol. 2, p. 199}

Il me semble que cette citation dissipe tous nos doutes. Il existe un seul être qui est le malin et qui est le destructeur depuis le commencement, SATAN !

« Jésus frappe ; allez-vous Lui ouvrir la porte ? **Devra-t-Il être forcé d'écrire sur le linteau de la porte, à la place de Son sang qui purifie de tout péché, la sentence vous laissant aux prises des anges destructeurs ?** "Il est attaché à ses idoles." Anges gardiens "laisse-le" [Osée 4 : 17]. "Combien de fois ai-je voulu rassembler tes enfants, comme une poule rassemble ses poussins sous ses ailes, et vous ne l'avez pas voulu." [Matthieu 23 : 37]. Jésus entrera chez tous ceux qui ouvriront la porte et fera Sa demeure chez eux. » {Lettre 30a, 1892}

C'est avec tristesse que Jésus se retire de ceux qui refusent de venir se mettre sous Sa pleine protection. Ils sont laissés à la merci du destructeur. Mais quelques citations semblent affirmer qu'il s'agissait d'un ange de Dieu. Que faire de cette citation ?

« ...l'ange de Dieu allait passer au milieu du pays d'Égypte, accomplissant son œuvre terrible, frappant les premiers-nés des hommes et les premiers-nés des animaux. » {Spirit of Prophecy vol. 1, p. 199}

Devons-nous prendre cette citation et rejeter ce que nous avons étudié jusqu'à maintenant ? Deux moyens peuvent être utilisés pour résoudre cela en prenant tous les faits.

1. Tous les anges, même les anges déchus, peuvent être appelés des anges de Dieu, parce que Dieu en prend la responsabilité. Voir les textes où Dieu « envoie » des mauvais anges. Par exemple :

« Alors Dieu envoya un mauvais esprit entre Abimélec et les habitants de Sichem, et les habitants de Sichem furent infidèles à Abimélec. » Juges 9 : 23

« Quand donc le mauvais esprit, envoyé de Dieu, était sur Saül, David prenait la harpe, et en jouait de sa main ; et Saül respirait et était soulagé, et le mauvais esprit se retirait de lui. » 1 Samuel 16 : 23 (Ost)

« Et maintenant, voici, l'Éternel a mis un esprit de mensonge dans la bouche de tous tes prophètes qui sont là. Et l'Éternel a prononcé du mal contre toi. » 1 Rois 22 : 23

Devons-nous comprendre que Dieu accomplit directement toutes ces choses ? Qu'Il travaille en lien direct avec les mauvais anges ? Adam Clarke, dans son commentaire du dernier verset, l'explique clairement.

« Il a *permis* ou *toléré* qu'un esprit de mensonge dans la bouche de tous tes prophètes. Est-ce nécessaire de rappeler au lecteur que de manière répétée les Écritures représentent Dieu comme *faisant* ce que, dans sa providence, il ne fait que *permettre* ou *tolérer* ? Rien ne peut être fait dans les cieux, sur la terre, ou en enfer, qui ne le soit par son *énergie* immédiate ou par sa *permission*. C'est la raison pour laquelle l'Écriture parle comme nous l'avons lu. » [Italiques dans le commentaire original de 1 Rois 22 : 23]

Nous nous souvenons du texte de Psaume 78 : 49 qui dit, en parlant de la sortie d'Égypte :

« Il (Dieu) lança sur eux l'ardeur de sa colère, la fureur, et l'indignation, et la détresse, en envoyant (Héb peut vouloir dire 'relâchant') des mauvais anges au milieu d'eux. »

2. L'autre option est que l'ange de Dieu dont il est question est l'ange qui ordonne aux anges gardiens de se retirer. Dans ce scénario, cet ange se rendrait devant chaque maison, voyait si le sang de la Pâque était présent et si ce n'était pas le cas dirait à l'ange de cette maison de cesser de la protéger. Satan aurait ensuite le pouvoir de faire selon son

désir. Nous rappelons au lecteur la citation mentionnée précédemment :

« Devra-t-Il être forcé d'écrire sur le linteau de la porte, à la place de Son sang qui purifie de tout péché, **la sentence vous laissant aux prises des anges destructeurs ?** “Il est attaché à ses idoles.” Anges gardiens “laisse-le”. » {Lettre 30a, 1892}

Pour ajouter du poids au fait que ce n'est pas un ange saint qui tue directement, nous lisons un peu plus loin dans *Spirit of Prophecy* volume 1 au sujet de « l'ange de Dieu » :

« Le sang aspergé sur les linteaux préfigurait le sang expiatoire de Christ, ainsi que la dépendance continuelle du pécheur des mérites de ce sang afin d'être protégé **de la puissance du Satan** et finalement racheté. » {Spirit of Prophecy vol. 1, p. 201.1}

Ainsi, dans le même chapitre Sœur White déclare que le sang aspergé sur les linteaux, représentant le sang de Christ, protégeait l'homme « de la puissance de Satan ». Ellen White semble utiliser un langage reflétant celui de la Bible, et dans ses écrits ultérieurs, elle explique ce qui a lieu avec plus de clarté qu'à l'époque où elle a écrit le premier volume de *Spirit of Prophecy*.

Le processus tout entier du retrait de la protection et la destruction subséquente est présentée en détail dans le premier chapitre de la Grande Controverse – ‘La destruction de Jérusalem’. L'Esprit de prophétie fait le parallèle entre la destruction de Jérusalem et la parole de Christ lorsqu'Il dit « votre maison vous sera laissée déserte. » Ce parallèle est important parce qu'il offre des indices supplémentaires sur ce qui a eu lieu en Égypte.

« **Les Juifs avaient forgé leurs propres chaînes, ils avaient eux-mêmes rempli la coupe de vengeance.** Dans la destruction de leur nation et dans tous les malheurs qui suivirent leur dispersion ils ne firent que récolter ce que leurs propres mains avaient semé. Le prophète dit : “Ce qui cause ta ruine, Israël, c'est que tu as été

contre moi”, “car tu es tombé par ton iniquité” (Osée 13 : 9 ; 14 : 1). **Les souffrances du peuple juif sont souvent comprises comme une punition qui fondrait sur eux suite à un décret divin. C’est comme cela que le grand séducteur s’efforce de dissimuler sa propre œuvre. C’est à cause de leur rejet obstiné de la miséricorde et de l’amour divin que les Juifs avaient perdu la protection de Dieu, ainsi Satan reçut la permission de les diriger comme bon lui semblait. Les horribles cruautés dont ils se rendirent coupables durant le siège de Jérusalem sont une démonstration du pouvoir vindicatif que Satan exerce sur ceux qui se placent sous son contrôle.** » {La Grande Controverse, p. 23}

Le même processus de destruction a eu lieu en Égypte et à Jérusalem ; ils furent laissés sous la puissance de Satan. C’est ainsi que les Jugements de Dieu prennent place.

« Il m’a été montré que les jugements de Dieu ne tomberaient pas sur les hommes directement envoyés par le Seigneur, mais de la manière suivante : Ils se placent en dehors de Sa protection. Il avertit, corrige, réproouve et montre l’unique chemin du salut ; puis, si ceux qui ont été l’objet de son attention particulière suivent leur propre voie, indépendamment de l’Esprit de Dieu, après des avertissements répétés, s’ils persistent dans leur propre chemin, alors il n’envoie plus Ses anges pour empêcher Satan de mener ses attaques contre eux. » {Manuscript Releases, vol. 14, p. 3 voir Événements des derniers jours, p. 244}

A nouveau il nous est dit :

« Dieu enregistre les péchés des nations. Pas un passereau ne tombe à terre sans qu’Il ne le remarque. Ceux qui font le mal envers leur prochain, disant “Comment Dieu saurait-Il ?” devront un jour faire face à une vengeance longtemps reportée. À notre époque, on révèle un mépris sans précédent envers Dieu. Les hommes sont

arrivés à un point d'insolence et de désobéissance qui révèle que la coupe de leur iniquité est presque pleine. Nombreux sont ceux qui ont dépassé les limites de la miséricorde. Bientôt Dieu montrera qu'Il est véritablement le Dieu vivant. Il dira aux anges : **“Ne combattez plus Satan dans ses efforts pour détruire. Laissez-le accomplir son œuvre de malignité sur les enfants de la désobéissance ; car la coupe de leur iniquité est pleine. Ils se sont enfoncés, chaque jour davantage dans l'impiété. Je ne vais plus intervenir pour empêcher LE DESTRUCTEUR d'accomplir son œuvre.”** » {Review and Herald, 17 septembre 1901}

Pharaon a eu son temps de semailles et il a également eu son temps de récolte. Il a semé l'opposition et l'obstination. Il planta ces graines dans la terre. **Aucune nouvelle puissance ne fut mise en place par Dieu.** La graine a eu le temps de pousser ; l'homme a reçu la permission d'agir selon son vrai caractère. **Lorsque le Seigneur voit l'incrédulité dans le cœur en opposition à la lumière et aux preuves offertes, il lui suffit de laisser l'agent humain à son sort ;** la graine plantée dans le sol produira de la semence selon son espèce. Nombreux sont ceux qui ont semé la graine de l'incrédulité, et si elle est cultivée, elle produira une récolte qui sera beaucoup moins agréable à moissonner qu'elle ne l'a été à planter. Lorsque Pharaon refusa de tenir compte des messages et des mises en garde de Dieu, et qu'il ne fut pas convaincu par le premier miracle que Dieu fit, il se trouva dans une situation où il lui était plus facile de dire « je laisserai aller » ou « je ne laisserai pas aller le peuple ». Sa résistance indépendante, produisit une récolte selon son espèce, et toutes les preuves que Dieu lui donna afin de diriger ses pas dans la bonne direction, ne servirent qu'à l'enfermer dans l'incrédulité et la rébellion. Il passa d'une forme de résistance et de désobéissance volontaire à Dieu à une autre, comme l'ont fait les impies de tous les temps, et comme ils agiront

jusqu'à la fin des temps, jusqu'à ce qu'il regarde le visage figé de son fils premier-né. Le caractère que révéla Pharaon est similaire à celui de tous les impénitents. **Dieu ne détruit pas l'homme ; mais après un certain temps, les méchants sont laissés à la merci de la destruction qu'ils ont attirés sur eux-mêmes.** {Youth Instructor, 30 novembre 1893, par. 6}

Aucune nouvelle puissance ne fut introduite pour détruire l'Égypte. L'Égypte fut laissée à son sort à cause de la rébellion qu'ils avaient attirée sur eux-mêmes. Il est vrai que Dieu a fait un miracle lorsqu'Il a révélé les serpents au tout début pour leur montrer que Satan aurait la permission d'utiliser la puissance pour détruire, mais Dieu n'accomplit pas l'œuvre de destruction sur l'Égypte.

Chers frères et sœurs, en Égypte Dieu commanda que seuls les premiers-nés soient laissés entre les mains du destructeur. Au temps de la fin, Il commandera, avec une profonde tristesse, que tous ceux qui désobéissent aux bonnes nouvelles de l'Évangile soient laissés aux mains de l'ennemi. Tout comme Jésus pleura sur Jérusalem, de même Il pleurera sur notre monde entier qui a refusé de Le laisser entrer.

Comme le Seigneur s'est tenu à la porte des fidèles, en Égypte, à cause du sang sacrificiel de l'agneau, de même le Seigneur se tiendra à la défense de tous ceux qui auront lavé leurs robes dans le sang du véritable Agneau qui a coulé au Calvaire.

Ma prière est que tous ceux qui lisent ces mots puissent être protégé au jour du massacre qui sera accompli par LE DESTRUCTEUR.

LE DESTRUCTEUR

Quel était le destructeur des premiers-nés en Égypte ?

Exode 12 : 23 Quand l'Éternel passera pour frapper l'Égypte, et verra le sang sur le linteau et sur les deux poteaux, l'Éternel passera par-dessus la porte, et il ne permettra pas au destructeur d'entrer dans vos maisons pour frapper.

Nombreux sont ceux qui croient que c'est l'Éternel qui les a tous tués. Si l'Éternel ne permet pas au Destructeur d'entrer dans les maisons Israélites, cela signifie-t-il qu'Il se retint Lui-même ? Cela a-t-il du sens ? Si Christ a détruit les premiers-nés d'Égypte, cela veut-il dire que ceux qui sont crucifiés avec Christ et qui croient que Christ habite en eux ont un destructeur qui demeure en eux ?

Luc 9 : 56 Car le Fils de l'homme est venu, non pour perdre les âmes des hommes, mais pour les sauver.

Il est clairement démontré que Satan est le Destructeur et que c'est l'Éternel qui l'empêche d'accomplir son œuvre mauvaise.

« Le grand ennemi revêt ainsi le Créateur et Bienfaiteur de l'humanité de ses propres attributs. La cruauté est satanique. Dieu est amour, et jusqu'à l'introduction du péché par le grand rebelle, tout ce qu'il a créé était pur, saint et beau. Mais Satan, après avoir entraîné l'homme dans le péché, cherche à le détruire. Après s'être assuré de ses victimes, il exulte de les voir malheureuses. **Si Dieu ne s'interposait, il prendrait la famille humaine tout entière dans ses filets et ni fils, ni fille d'Adam n'échapperait.** » {La Grande Controverse, p. 380}